



En la Cámara de Diputados se Entregaron 500 Sillas de ruedas a personas con discapacidad

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Ignacio Mier Velazco, consideró que este día es especial para la Cámara de Diputados porque es la oportunidad de que la gestión política se ponga al servicio de los demás, en particular de la población que más lo necesita.

<https://hojaderutadigital.mx/en-la-camara-de-diputados-se-entregaron-500-sillas-de-ruedas-a-personas-con-discapacidad/>